

so de la Unión Europea de Federalistas, que inició ayer, viernes, sus trabajos.

El objeto de ese congreso es aprobar un manifiesto sobre la elección del Parlamento Europeo mediante sufragio universal directo en el año 1978. La delegación de la U.C.D. estima necesario participar activamente en el congreso y especialmente en las comisiones de trabajo que analicen las relaciones entre la elección del Parlamento Europeo y la ampliación de las Comunidades, a la que opta España.

En la sesión inaugural del congreso intervinieron, entre otros, Jean Rey, presidente del Movimiento Europeo; Alfred Bertrand, presidente de la Comisión Política del Parlamento Europeo, y Roy Jenkins, presidente de la Comisión Europea. Este último aludió a la entrevista que había mantenido con el presidente del Gobierno español, don Adolfo Suárez.

El presidente del Gobierno belga, Leo Tindemans, hizo dar lectura a su discurso inaugural a un miembro de su Gabinete, por encontrarse reunido en esos momentos con el presidente Suárez. En el discurso, Tindemans reiteró la necesidad de progresar decididamente en el camino de la integración política, económica y monetaria para la necesaria ampliación de la Comunidad.

La delegación de U.C.D. piensa presentar en el congreso una moción relativa al establecimiento de lazos institucionales entre el Parlamento español y el Parlamento Europeo, para que exista una colaboración permanente en los objetivos comunes y en las instituciones que la U.C.D. entiende indispensables para la integración política en Europa.

## **EN EL CONGRESO DE LA UNIÓN EUROPEA DE FEDERALISTAS**

MADRID, 5 (EUROPA PRESS). -- Una delegación de Unión de Centro Democrático (U.C.D.), presidida por don Gervasio Martínez Villaseñor, ha viajado a Bruselas para participar en el congre-